



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT  
ACADEMY

BY FFSA



PAYS DE LA LOIRE



CIRCUIT PAUL RICARD



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4, GT TOUR LE CASTELLET, ETAPE 7, ESSAIS QUALIFICATIFS

## COUP DOUBLE POUR MOINEAULT

Pour la dernière séance d'essais qualificatifs de la saison sur le circuit Paul Ricard du Castellet c'est Valentin Moineault qui réalise les deux meilleurs temps. Cette année encore il renouvelle cette prouesse sous les yeux de Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry qui n'ont pas réussi à lui ravir cette brillante position. Valentin Moineault partira depuis la pole position pour les course 1 et 3 avec un seul et unique objectif : celui de garder son leadership tout au long du week-end et de s'adjuger le titre de Champion de France F4 2015 à l'issue de celui-ci.



Cette dernière séance est déterminante pour une poignée de pilotes qui peuvent encore prétendre à un accessit. Dès le début de celle-ci, Valentin Moineault est tout de suite dans le coup et se place naturellement en tête devant Sacha Fenestraz, le jeune Avignonais Giuliano Alesi, Julien Darras et Julien Andlauer. Les pilotes qui composent ce quinté Français sont très appliqués sur le High Tech Test Track. Mais les redoublants Simo Laaksonen et Axel Matus qui se positionnent 6<sup>ème</sup> et 7<sup>ème</sup> sont prêts eux aussi à se battre. Valentin Moineault ne baisse pas le rythme et réalise les meilleurs temps. Julien Andlauer réussit à s'intercaler entre Valentin Moineault et Sacha Fenestraz reléguant Giuliano Alesi en quatrième place. Le Suédois Reuben Kressner vient se mêler à cette dernière lutte entre les hommes forts du Championnat et intègre une sixième position.

Malgré un début de séance prometteur, Julien Darras semble plus en difficulté au fil des tours et ne parvient pas à améliorer ses chronos qui l'emmènent vers un lointain 11<sup>ème</sup> rang devant le Britannique Louis Robert Gachot. Giuliano Alesi pointe à la 8<sup>ème</sup> place.

Valentin Moineault semble intouchable mais c'est sans compter sur Gabriel Aubry qui a décidé de prendre un court instant le commandement de la séance avant de repasser la main à Valentin Moineault. Puis c'est au tour de Louis Robert Gachot de goûter à la pole position devant Valentin Moineault, Simo Laaksonen et Sacha Fenestraz. L'échange de cette très convoitée première place n'est pas terminé et le Savoyard s'octroie lui aussi la première place devant Valentin Moineault, Louis Robert Gachot et le Mexicain Axel Matus. Le Français Gabriel Aubry pointe maintenant à la sixième position.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



Valentin Moineault produit son effort et grâce à de nouvelles améliorations il se classe définitivement en leader de la séance qui sera impossible à battre. Il maîtrise son avance et veut terminer ce dernier meeting avec éclat.

Même s'il s'attend à une réplique de Sacha Fenestraz qui le talonne de près, ce dernier ne réussira pas à le déloger et devra se contenter de la deuxième place. Pour son premier meeting Hugo Chevalier se défend plutôt bien et gravit une à une les positions.

Après un bref arrêt au stand, le Chinois Yifei Ye repart à la lutte et s'adjuge une treizième place. Certains pilotes ont pris le parti de tout donner en fin de parcours, comme le Russe Nerses Isaakyan mais qui ne décollera pas du quatorzième rang.

Valentin Moineault, Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry, très réguliers, sont sans partage et restent accrochés à ces trois premières positions jusqu'à la toute fin de séance. Simo Laaksonen ne peut rien devant le trio de Français et garde sa quatrième place devant Louis Robert Gachot. Le Suédois Reuben Kressner accroche une sixième position tandis que le Russe Alexey Korneev est 7<sup>ème</sup>. L'exercice de l'amélioration dans les derniers tours est plus difficile et Giuliano Alesi ne réussira pas à se hisser plus haut que la huitième place alors qu'Axel Matus doit se contenter du neuvième rang devant Hugo Chevalier qui clot ce top Ten.

Auteur du premier et second meilleur temps, Valentin Moineault aura une nouvelle fois aucune voiture devant lui et s'élancera depuis la pole position pour la course 1 et 3 suivi de Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry.

Rappelons que la grille de départ de la course 1 est établie en fonction du deuxième meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs. La grille de départ de la course 2 est établie en fonction de la course 1. Les dix premiers de la course 1 partiront dans l'ordre inverse (grille inversée) pour la course 2 et la grille de départ de la 3<sup>ème</sup> course sera établie en fonction du meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs.

**Course 1 : Samedi 24 octobre, départ à 10h55.**

## ESSAIS QUALIFICATIFS / 1er meilleur temps

Pos	N°	Nom	Nat	Cat	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	Série Internationale	1:32.890
2	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	Championnat Junior	1:32.933
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	Série Internationale	1:33.110
4	14	LAAKSONEN Simo	FIN	Série Internationale	1:33.172
5	6	GACHOT Louis	GBR	Championnat Junior	1:33.450
6	9	KRESSNER Reuben	SWE	Série Internationale	1:33.604
7	21	KORNEEV Alexey	RUS	Série Internationale	1:33.647
8	27	ALESI Giuliano	FRA	Championnat Junior	1:33.650
9	15	MATUS Axel	MEX	Série Internationale	1:33.683
10	18	CHEVALIER Hugo	FRA	Championnat Junior	1:33.813
11	5	ANDLAUER Julien	FRA	Championnat Junior	1:33.918
12	1	DARRAS Julien	FRA	Série Internationale	1:33.944
13	4	YE Yifei	CHN	Championnat Junior	1:33.968
14	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	Série Internationale	1:33.969
15	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	Championnat Junior	1:34.362
16	19	SIERRA Jose	MEX	Série Internationale	1:34.483
17	10	BENYAHIA Michael	USA	Championnat Junior	1:34.659
18	12	COICAUD Théo	FRA	Championnat Junior	1:34.676

## ESSAIS QUALIFICATIFS / 2ème meilleur temps

Pos.	N°	Nom	Nat	Cat	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	Série Internationale	1:33.023
2	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	Championnat Junior	1:33.066
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	Série Internationale	1:33.152
4	14	LAAKSONEN Simo	FIN	Série Internationale	1:33.185
5	27	ALESI Giuliano	FRA	Championnat Junior	1:33.669
6	9	KRESSNER Reuben	SWE	Série Internationale	1:33.677
7	21	KORNEEV Alexey	RUS	Série Internationale	1:33.720
8	15	MATUS Axel	MEX	Série Internationale	1:33.737
9	6	GACHOT Louis	GBR	Championnat Junior	1:33.902
10	18	CHEVALIER Hugo	FRA	Championnat Junior	1:33.942
11	5	ANDLAUER Julien	FRA	Championnat Junior	1:33.955
12	1	DARRAS Julien	FRA	Série Internationale	1:34.035
13	4	YE Yifei	CHN	Championnat Junior	1:34.065
14	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	Série Internationale	1:34.111
15	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	Championnat Junior	1:34.543
16	19	SIERRA Jose	MEX	Série Internationale	1:34.605
17	10	BENYAHIA Michael	USA	Championnat Junior	1:34.663
18	12	COICAUD Théo	FRA	Championnat Junior	1:34.846



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT  
ACADEMY

BY FFSA



CIRCUIT PAUL RICARD



FRENCH F4 CHAMPIONSHIP, GT TOUR LE CASTELLET, LEG 7, QUALIFYING

## MOINEAULT CLINCHES A DOUBLE POLE!

Valentin Moineault set the two quickest times in the final qualifying session of the season on the Paul Ricard circuit, a feat he has already achieved this year. He was followed by Sacha Fenestraz and Gabriel Aubry who were unable to snatch first place from their fellow-countryman. Thus, Moineault will start on pole in races 1 and 3 with a single aim: namely, to hold on to first place all weekend and win the 2015 French F4 Championship title.



The final session proved decisive for the small number of drivers who were still in a position for a top-3 finish in the championship. Right from the start Moineault set a searing pace and went to the front followed by Fenestraz, Giuliano Alesi from Avignon, Julien Darras and Julien Andlauer. The quintet of five French drivers went at it hammer and tongs on the High Tech Test Track. But Simo Laaksonen and Axel Matus, both back for the second year, in sixth and seventh places, were not giving up. Moineault kept up the pace and set the fastest times. Andlauer managed to split Moineault and Fenestraz pushing Alesi back to fourth. Reuben Kressner from Sweden also got involved in the battle between the front-runners and snatched sixth.

Despite a promising start to the session, Darras seemed to be having more and more problems as the laps unfolded and he was unable to improve his times falling

back to 11th place in front of British driver, Louis Gachot. Alesi was now eighth.

Moineault looked untouchable even if Aubry topped the time sheets briefly before Moineault went back in front. Then Gachot held first place briefly ahead of Moineault, Laaksonen and Fenestraz. But the battle for pole position wasn't over and Fenestraz set the fastest lap so far from Moineault, Gachot and Mexican Axel Matus. French driver Aubry was in sixth position.

Moineault then went pedal to the metal setting times his rivals were unable to beat. He controlled the pace and was determined to finish the last meeting with a flourish.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT  
ACADEMY

BY FFSA



The challenge he expected from Fenestraz, who was close behind, failed to materialise as the latter was unable to go quicker than him and the Savoyard had to be content with second place. It was Hugo Chevalier's first outing in F4 and he put on a good show moving up the lap charts one position after another.

After a quick pit stop Yifei Ye from China went out with the bit between his teeth and clinched 13th spot. Some drivers like Russian Nerses Isaakyan gambled on leaving their final charge till the last minute, but he was unable to do better than fourteenth.

Moineault, Fenestraz and Aubry were all very consistent and held the first three places till the end of the session. Laaksonen was unable to match the pace of the leading French trio and finished fourth in front of Gachot. Kressner held on to sixth while Russian Alexey Korneev was seventh. Improving in the final laps was difficult and Alesi had to make do with eighth place, Matus was ninth and newcomer Chevalier rounded out the top 10. .

Moineault set the first and second quickest times and will start from pole in races 1 and 3 followed by Fenestraz and Aubry.

## Reminder:

The grid line-up for race 1 will be established according to the second-fastest time of each driver in qualifying. The classification of the first race will decide the grid positions for race 2 with the first ten in race 1 starting in reverse order. The other drivers will start in their finishing order. The grid positions for race 3 will be established according to the fastest time of each driver in qualifying.

**Race 1: Saturday 24th October, start at 10h55.**

## QUALIFYING / 1 BEST TIME

Pos	N°	Nom	Nat	Cat	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	Série Internationale	1:32.890
2	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	Championnat Junior	1:32.933
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	Série Internationale	1:33.110
4	14	LAAKSONEN Simo	FIN	Série Internationale	1:33.172
5	6	GACHOT Louis	GBR	Championnat Junior	1:33.450
6	9	KRESSNER Reuben	SWE	Série Internationale	1:33.604
7	21	KORNEEV Alexey	RUS	Série Internationale	1:33.647
8	27	ALESI Giuliano	FRA	Championnat Junior	1:33.650
9	15	MATUS Axel	MEX	Série Internationale	1:33.683
10	18	CHEVALIER Hugo	FRA	Championnat Junior	1:33.813
11	5	ANDLAUER Julien	FRA	Championnat Junior	1:33.918
12	1	DARRAS Julien	FRA	Série Internationale	1:33.944
13	4	YE Yifei	CHN	Championnat Junior	1:33.968
14	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	Série Internationale	1:33.969
15	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	Championnat Junior	1:34.362
16	19	SIERRA Jose	MEX	Série Internationale	1:34.483
17	10	BENYAHIA Michael	USA	Championnat Junior	1:34.659
18	12	COICAUD Théo	FRA	Championnat Junior	1:34.676

## QUALIFYING / 2 BEST TIME

Pos.	N°	Nom	Nat	Cat	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	Série Internationale	1:33.023
2	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	Championnat Junior	1:33.066
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	Série Internationale	1:33.152
4	14	LAAKSONEN Simo	FIN	Série Internationale	1:33.185
5	27	ALESI Giuliano	FRA	Championnat Junior	1:33.669
6	9	KRESSNER Reuben	SWE	Série Internationale	1:33.677
7	21	KORNEEV Alexey	RUS	Série Internationale	1:33.720
8	15	MATUS Axel	MEX	Série Internationale	1:33.737
9	6	GACHOT Louis	GBR	Championnat Junior	1:33.902
10	18	CHEVALIER Hugo	FRA	Championnat Junior	1:33.942
11	5	ANDLAUER Julien	FRA	Championnat Junior	1:33.955
12	1	DARRAS Julien	FRA	Série Internationale	1:34.035
13	4	YE Yifei	CHN	Championnat Junior	1:34.065
14	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	Série Internationale	1:34.111
15	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	Championnat Junior	1:34.543
16	19	SIERRA Jose	MEX	Série Internationale	1:34.605
17	10	BENYAHIA Michael	USA	Championnat Junior	1:34.663
18	12	COICAUD Théo	FRA	Championnat Junior	1:34.846